

30.10.2014

## **Spieletag am 15. November im "Haus"**

Bereits zum neunten Mal lädt das Kinder- und Jugendbüro der Stadt Ludwigshafen zu einem Spieletag ein. Am Samstag, 15. November 2014, 13 bis 20 Uhr, öffnet das Café Treppe im Kulturzentrum "dasHaus" seine Türen für Spielbegeisterte. Einen ganzen Samstag lang haben Kinder ab sechs Jahren, Jugendliche, Eltern und alle, die gerne spielen, die Gelegenheit, neue Spiele kennen zu lernen und zu erproben. Mehr als 200 Brett-, Würfel-, Karten- und andere Spiele warten darauf, getestet zu werden.

Dies ist eine gute Gelegenheit in gemütlicher Stimmung alt bekannte Tisch- und Brettspiele zusammen mit Freundinnen und Freunden oder mit der Familie zu spielen und den Spaß am gemeinsamen Spielen wiederzuentdecken.

Nicht nur bekannte Spiele, auch die neuesten Spiele des Jahres 2014 sind dabei und dürfen probegespielt werden: Im lustigen Wett- und Rennspiel "Camel up" müssen die Spielerinnen und Spieler in einem ungewöhnlichen Kamelrennen ihre Wetten auf den Sieger abgeben. Beim Kartenspiel "Love Letters" braucht es nur 16 Karten und es gilt, möglichst viele Herzen der Prinzessin zu erhalten, indem man als letzte oder als letzter aus dem Spiel ausscheidet. Beim Kinderspiel "Geister, Geister, Schatzsuchmeister" geht es darum, gemeinsam die in einem alten Haus versteckten Juwelen zu finden und durch Geschick und Teamgeist die immer wieder erscheinenden Geister zu vertreiben.

Der Eintritt ist frei.